

Le ministre cubain du commerce extérieur présente les avantages des investissements à Cuba



La Havane, 4 septembre (RHC-AIN) Le ministre cubain du Commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a présenté au Vietnam les conditions permettant de faire des affaires dans notre pays et les facilités offertes par la nouvelle loi sur les investissements étrangers.

Au cours d'un séminaire, qui a eu lieu à Hanoï en présence d'une centaine de représentants d'entreprises privées et publiques du Vietnam, le ministre cubain a donné des détails sur les opportunités d'affaire dans les secteurs de l'agro-alimentaire, du tourisme ou de la santé, entre autres.

Rodrigo Malmierca a également présenté les différentes modalités d'investissements et le cadre fiscal spécial qui offre des exonérations temporaires et garantit que les capitaux étrangers ne seront pas expropriés et que les bénéfices engrangés pourront être librement transférés à l'étranger.



Radio Habana Cuba